



## **WHZ startet offiziellen Facebook-Auftritt**

*(whz) Seit Anfang des Jahres hat die Westsächsische Hochschule Zwickau einen eigenen Facebook-Auftritt. Das Portal informiert Studenten und solche, die es werden wollen, über die Studienangebote der WHZ und das Leben auf dem Campus.*

Die Westsächsische Hochschule Zwickau hat Anfang Januar ihren offiziellen Auftritt beim weltweit größten sozialen Netzwerk „facebook“ gestartet. Neben aktuellen Pressemitteilungen werden auf der Seite auch die knapp 40 Studiengänge der Hochschule vorgestellt.

„Fast alle unserer Studenten besitzen ein eigenes Facebook-Profil. Auch die meisten Schüler nutzen diese Plattform. Wir wollen mit unserem eigenen Auftritt unsere Zielgruppen noch schneller und direkter als bisher mit Informationen über die Hochschule versorgen“, so Rektor Prof. Dr. Gunter Krautheim.

Bislang existieren bei Facebook noch zahlreiche private und automatisch erstellte Seiten über die Westsächsische Hochschule Zwickau. Diese sollen schrittweise mit dem offiziellen Facebook-Auftritt der WHZ zusammengelegt werden.

Des Weiteren will die Hochschule ihren Auftritt auch mit Schulen und anderen Bildungseinrichtungen der Region verknüpfen, um auf diesem Weg Schüler und Studieninteressierte über die Angebote der WHZ zu informieren.

Zu erreichen ist der offizielle Facebook-Auftritt der WHZ unter [www.facebook.com/fh.zwickau](http://www.facebook.com/fh.zwickau)

### **Kontakt:**

pressestelle@fh-zwickau.de

sascha.vogelsang@fh-zwickau.de

Tel.: 0375-536 1052